

Title
Analisis Modal Sendiri (Pendapatan) Terhadap Sisa Hasil Usaha (SHU) Pada Koperasi Kartika Ardagusema Cimahi

Creator
Nurvany Natasia NIM. 21512001

Publisher
JBPTUNIKOMPP - Universitas Komputer Indonesia

Contributor
Isnari Budiarti

Subject
Modal Sendiri, Sisa Hasil Usaha

Copyright
Copyright ©(c) 2001 by Digital library - Perpustakaan Pusat Unikom - Knowledge Center. Verbatim copying and distribution of this entire article is permitted by author in any medium, provided this notice is preserved.

Published
2016-04-20

Source URL
<http://elib.unikom.ac.id/gdl.php?mod=browse&op=read&id=jbptunikompp-gdl-nurvanynat-34226>

Abstract
Perekonomian Indonesia digerakkan oleh tiga pilar pelaku ekonomi yaitu Badan Usaha Milik Negara (BUMN), Badan Usaha Milik Swasta (BUMS), dan Koperasi. Koperasi merupakan salah satu kekuatan ekonomi yang mendorong tumbuhnya perekonomian nasional. Untuk dapat menjalankan dan meningkatkan kegiatan operasionalnya tersebut, Koperasi memerlukan modal dari para anggotanya yang terdiri dari simpanan pokok, simpanan wajib, dana cadangan serta hibah. Bersumber dari simpanan pokok, simpanan wajib, dana cadangan serta hibah yang para anggota pakai untuk menjalankan dan meningkatkan unit usaha tersebut, di dapat sebuah keuntungan dari usaha setiap unit. Keuntungan yang di peroleh koperasi dari hasil modal sendiri yang para anggota pakai pada setiap unit usaha disebut dengan Sisa Hasil Usaha (SHU). Penulis melakukan Penelitian ini, mencoba untuk mengetahui bagaimana Analisis Modal Sendiri Terhadap Sisa Hasil Usaha pada Koperasi Primer Kartika Ardagusema Cimahi. Metode penelitian yang digunakan pada penelitian ini menggunakan metode dekriptif. dengan menggunakan pendekatan kualitatif, yaitu penelitian yang kemudian diolah dan dianalisis untuk diambil kesimpulan. Unit analisis dalam penelitian ini adalah laporan keuangan, neraca dan laporan keuangan laba rugi dari Koperasi Primer Kartika Ardagusema yang dipublikasikan. pada tahun 2008 sampai 2014. Hasil Penelitian mengenai Tingkat Modal Sendiri dalam Meningkatkan Sisa Hasil Usaha, dapat disimpulkan bahwa tingkat kenaikan dan kecukupan modal tidak diimbangi dengan meningkatnya sisa hasil usaha, hal ini disebabkan karena di karenakan oleh pengeluaran koperasi yang besar (naik) sehingga perolehan Sisa Hasil Usaha tersebut menjadi berkurang pada tahun 2010 dan 2012